

**Juego de sexos**

MARÍA JESÚS Y ASENSIO PIQUERAS

PALIN EDITORIAL

Materia: SEXUALIDAD

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 10.00 €

EAN: 9788409268320

Páginas: 238

Tamaño: 150x230 mm.



La Asociación Palin, nuevamente sumando activos para la cultura, tiene la oportunidad de presentar un nuevo libro de relatos eróticos. Un nuevo género dentro de nuestra línea de ir incrementando la cultura.

Sinopsis

La vida es un juego en el que lo importante no debe ser ganar o perder, sino disfrutar de la partida. Y la mejor manera de disfrutarla es dejando libre nuestra imaginación, porque en todas las partidas hay momentos para la sensualidad, la seducción, el goce y el deseo. Este libro contiene un conjunto de relatos en los que se deja a la imaginación ir más allá de lo convencional; donde se configura el juego como una maravillosa combinación de curiosidad y placer; donde todos podemos ser protagonistas si no hemos puesto ningún límite a nuestra fantasía. ¿Te atreves a adentrarte en estas páginas? Encontrarás en ellas una mezcla explosiva de deseos ocultos y atracciones irresistibles. Y un interés, casi morboso, por descubrir la autoría de cada uno de ellos. ¿Serán biográficos, serán de uno o de otro? o no. Recomendaciones de uso: postura cómoda, luz tenue, música y buena compañía o no. En realidad, no hace falta más que algo de desinhibición y ganas de pasar un buen rato leyendo.

María Jesús Marín

Nací en 1965, en plena Feria de Albacete, y eso ha marcado mi carácter haciendo de la música y el baile, dos de mis pasiones. La otra, las letras, vino un poco después. Seguí la senda de la lectura que me marcó mi padre y hasta hoy sigo siendo una lectora incansable. De ahí a escribir mis propias historias, solo fue un paso. Casi no me acuerdo cuando las libretas empezaron a llenarse de textos y poemas míos; aunque sí recuerdo la ilusión de la primera vez que gané un premio, el segundo en un concurso de poesía cuando era estudiante.

Después de bastantes años escribiendo para mí misma (o, lo que es igual, para nadie), rompí la barrera del pudor participando en concursos que me daban la oportunidad de ver mi nombre y mi obra en las antologías que de ellos salían. Mis mayores satisfacciones han venido de la mano de los relatos eróticos: en enero de 2015, como ganadora del II